

Tras su primera homilía agradeció el recibimiento y manifestó su compromiso con las comunidades

Sergio Pérez de Arce asume como nuevo arzobispo de Concepción

En esta oportunidad la nueva autoridad eclesiástica agradeció la bienvenida y se refirió a situaciones complejas que deberá atender en el Biobío.

Por **Estefany Cisternas Bastias**
 estefanycisternas@diariodelsur.cl

La Iglesia de Concepción realizó ayer una celebración para dar la bienvenida a Sergio Pérez de Arce, el nuevo arzobispo nombrado por el Papa luego del traslado a Santiago de Fernando Chomali. El 16 de mayo se informó que quien fue obispo en Chillán llegaría al Biobío y ayer celebró su primera misa en la capital regional.

"Estoy muy contento y agradecido también por el Señor, a la comunidad por la acogida y esta presencia significativa que es también un signo de cariño a la Iglesia, de compromiso con la misión porque aquí finalmente viene la gente que son como agentes pastorales, que están más comprometidos en la vida a la Iglesia. A todos ellos mi gratitud y adelante, como dije, disponible para iniciar este camino", expresó el arzobispo.

En esta instancia Pérez de Arce trató diversos temas relacionados al Biobío, entre ellos la situación del distanciamiento de los fieles de la Iglesia. Al respecto, explicó que su labor será la de "alimentar, animar la vida de cada comunidad cristiana, de cada parroquia, de cada movimiento para que allí los fieles se encuentren con Cristo y se comprometan con el servi-



El arzobispo llevó a cabo su primera homilía en la Catedral de Concepción.

cio a los demás, por lo tanto nuestra tarea es constante, una tarea pastoral de animar a la gente a que se acerque a sus comunidades, se encuentre con el Señor y se convierta siempre en un instrumento de servicio para los demás".

SITUACIÓN REGIONAL

Otras temáticas comentadas por la nueva autoridad eclesiástica fueron la situación con Arauco y los casos de abusos sexuales

por parte de miembros de la Iglesia. En cuanto a lo primero, Pérez de Arce señaló que aún conoce poco cuál es la realidad actual del diálogo con las comunidades mapuches. En ese contexto también requiere conocer lo que está haciendo la Iglesia en ese territorio y lo que pueden hacer como Iglesia, aunque afirmó que siempre van a estar disponibles para servir en los caminos del diálogo.

Respecto a los casos abusos se-

xuales, el arzobispo precisó que son un hecho muy lamentable en la vida de la Iglesia y también de la sociedad, y que ante todo piensan en las víctimas que han sufrido. "No hay lugar en la Iglesia para el abuso sexual y tenemos que seguir trabajando en la prevención y, como dije en la homilía, forjar una cultura del cuidado, del buen trato, de manera que nunca más se repitan estos hechos que lamentablemente han sido de-

nunciados estos días", recalcó. La Iglesia lleva realizando un trabajo desde el 2011 en cada diócesis, existe un consejo de prevención, hay protocolos, lo que quiere decir que está la institucionalidad para abordarlo. Pérez de Arce indicó que a partir de esto, cuando llega un caso deben reaccionar con verdad y con transparencia, pero sobre todo con prontitud para que los que demandan justicia y reparación puedan contar con eso. Para prevenir el arzobispo contó que van a "seguir cuidando los procesos de selección de los sacerdotes y todo agente pastoral para que no se repitan hechos como este. Lo que importa es que los hechos que se denuncian los abordemos y no seamos negligentes ni lentos para abordar la necesidad de justicia".

Finalmente, al nuevo arzobispo se le preguntó respecto a los anuncios de la última Cuenta Pública referentes a eutanasia y aborto. "Nosotros ponemos en el centro el respeto a la persona humana en toda etapa, desde la concepción hasta el último momento de su vida, por lo tanto, nosotros invitamos a la sociedad que piense realmente en esta centralidad de la persona humana y no avance en proyectos de leyes que dañan la dignidad humana", concluyó.

16

de mayo la Iglesia de Concepción informó que Pérez de Arce sería el nuevo arzobispo en el Biobío.